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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

1. Welche Flächen auf dem Gebiet der Stadt Magdeburg befinden sich im  
Eigentum der Deutschen Bahn AG? Wie werden diese gegenwärtig genutzt? 

1. Auf welche Zahl beläuft sich die Gesamtgröße der im Eigentum der Deutschen Bahn 
AG befindlichen Flächen? 

2. Hat die Stadtverwaltung Magdeburg Kaufinteressen für bahneigene Flächen 
gegenüber der Deutschen Bahn AG geäußert? 

 
a. Falls ja, für welche Flächen hat die Stadtverwaltung Magdeburg ein 

Kaufinteresse bekundet? 
b. Für welche Flächen wurde dem Kaufinteresse entsprochen, bei welchen 

nicht?  
c. Falls die Deutsche Bahn AG dem Kaufinteresse der Stadtverwaltung 

Magdeburg nicht entsprach, aus welchen Gründen lehnte die Deutsche Bahn 
AG die Kaufofferten der Stadtverwaltung Magdeburg ab? 

 
3. Bei welchen Flächen aus dem Eigentum der Deutschen Bahn AG besteht aus 

städteplanerischer Sicht ein Erwerbsinteresse der Landeshauptstadt Magdeburg, 
gegebenenfalls auch an Dritte? 

4. Wie bewertet die Landeshauptstadt angesichts der anstehenden großen Bauprojekte 
in Zusammenarbeit mit der DB AG gegenwärtig die Kooperationsbereitschaft des 
Unternehmens und wo kommt es bei den Verhandlungen mit der Bahn z.Zt. zu 
Verzögerungen? Wenn ja, warum ist dies der Fall und wie wirken sich diese auf die 
Landeshauptstadt Magdeburg aus ? 

 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Carsten Klein 
Stadtrat 
 
 
 




